

Un bonjour de Blois

Les recherches que je poursuis sur notre fondateur avancent très bien. La plaque à la mémoire du père André Coindre a été posée hier. Super! J'ai rencontré les autorités culturelles de l'endroit. Mgr Maurice De Germiny, l'évêque du lieu, découvre le père Coindre avec joie. Dans une émission radio, il en parle comme un promoteur de la vie consacrée et, aux journées du patrimoine, comme un collaborateur éminent de Mgr de Sausin, premier évêque du diocèse rétabli après la Révolution et l'Empire en 1823. Samedi qui vient, dévoilement et bénédiction avec Mgr Maurice de Germiny, évêque de Blois. Puis réception de Monseigneur pour fraterniser tout en prenant un léger goûter. Suivra le pèlerinage jusqu'à la tombée de la nuit. Participeront à l'événement entre 25 et 30 personnes: des Frères du Sacré-Cœur, des Religieuses de Jésus-Marie et de distingués invités de l'entourage de l'évêque. Ce matin, je participe à une émission de 15 minutes à la Radio Catholique de Blois.

Vous êtes avec moi en solidarité de communion.

Frère Guy Brunelle, S.C.

